

Wingate School S.L.

www.wingateschool.com

Primer trimestre de Año 1

Inglés

Comenzamos el Año 1 con etiquetas, listas y pies de foto, señalando la forma correcta de etiquetar una imagen y escribir un pie de foto debajo. También estudiaremos canciones y poemas repetitivos y pasaremos a escribir una lista de poemas. Al final del trimestre, estudiaremos historias con patrones repetitivos y en escenarios familiares. La gramática y la ortografía se enseñarán junto con estos elementos.

Matemáticas

Se aprenden los números y sumas hasta el 10. Además, también exploraremos las nociones de valor posicional, aprenderemos a clasificar y contar, y utilizaremos vocabulario para comparar números, por ejemplo, mayor que menor que.

Geometría - Formas 2D y 3D aprendiendo los nombres y propiedades de estas formas.

Ciencias

Maravilloso yo - Los niños serán capaces de nombrar las diferentes partes del cuerpo. Después investigaremos sobre los cinco sentidos y seremos capaces de relacionar el sentido con la parte del cuerpo.

Tema

En Geografía nos fijamos en nuestra área local, especialmente en el centro escolar, e introducimos vocabulario geográfico como vista aérea, puntos cardinales, y habilidades de cartografía.

Segundo trimestre de Año 1

<u>Inglés</u>

Se estudia la poesía e historia de diferentes culturas para enlazarlo al tema de los continentes. Además se tratan textos informativos y cuentos tradicionales. Dentro de la poesía, los niños deberán aprender y recitar un poema así como escribir su propio poema utilizando adjetivos y símiles. A través de los cuentos, los niños secuenciarán una historia y la usarán para escribir su propia historia. Los estudiantes deberán escribir oraciones completas con mayúsculas y puntos. Asimismo, estudiaremos textos informativos y el diseño de este tipo de textos. Intentaremos hacer nuestro propio texto informativo sobre un animal. La gramática se enseñará junto con estos elementos.

Matemáticas

Se estudian los números y sumas hasta el 20 en Matemáticas. Los alumnos sumarán reteniendo el número en la cabeza. Por ejemplo, 6 +4 es 6, 7, 8, 9, 10. También













Wingate School S.L.

www.wingateschool.com

utilizaremos las familias numéricas que conocemos para sumar rápidamente. Además, exploraremos el valor posicional, aprendiendo que los números están formados por decenas y unidades. Por ejemplo, 14 es 1 decena y 4 unidades. También aprenderemos a contar de 2 en 2 y de 5 en 5.

Como parte de las medidas, exploraremos la longitud y la altura utilizando medidas no estándar como cubos y clips, lápices y luego pasaremos a utilizar medidas estándar, es decir, centímetros. También exploraremos el volumen y la capacidad con medidas no estándar, como tazas, ollas, etc., y compararemos qué recipientes tienen más o menos capacidad.

Ciencias

Estudiaremos los animales de los siete continentes para que los niños puedan agrupar y comparar diferentes animales.

Tema

En Geografía nos centraremos en los 7 continentes del mundo y trataremos aspectos de geografía física y humana. En Historia nos centraremos en el estudio de exploradores famosos.

Tercer trimestre de Año 1

Inglés

Se estudian textos informativos y se completa uno propio sobre animales. Retomaremos la poesía, escribiendo un poema sobre la naturaleza y creando un haiku. Los niños también redactarán un relato de un suceso. Por último, para terminar el Año 1, los alumnos entrarán en un mundo de fantasía donde leerán y escribirán su propia historia fantástica. Junto a estos elementos se enseñarán gramática y ortografía.

Matemáticas

Estudiaremos los números, concretamente la multiplicación y la división, contando de 2 en 2, de 5 en 5 y de 10 en 10. También aprenderemos a formar grupos iguales, matrices y dobles, así como a agrupar y compartir. Asimismo, exploraremos las fracciones, aprendiendo sobre mitades y cuartos de objetos y cantidades.

Como parte de la Geometría, exploraremos los giros medios y cuartos, así como el lenguaje de la posición. Palabras como abajo, arriba, al lado también, entre, en medio, así como izquierda y derecha. Volveremos al valor posicional, pero esta vez con números hasta el 100. Ordenaremos, compararemos (mayor y menor que) y encontraremos un número mayor o menor que otro. También, medir el dinero y el tiempo, los niños tienen que reconocer las monedas y los billetes, así como contarlos. En cuanto al tiempo, los niños aprenderán a decir la hora en punto y la media hora, así como a comparar los tiempos. Utilizarán palabras como antes, después, hablarán de fechas en términos de día y mes, como por ejemplo, martes 5 de abril.











Wingate School S.L.

www.wingateschool.com

Ciencias

Se estudian las plantas. Los alumnos deben ser capaces de etiquetar las partes de una planta y de un árbol. Participaremos en una competición con los alumnos de Infantil para cultivar un girasol. También intentaremos cultivar una judía. Junto con nuestro tema aprenderemos sobre el tiempo, las diferentes estaciones del año, y los diferentes fenómenos meteorológicos, registrando el tiempo diariamente. A medida que nos acercamos al final del trimestre, aprenderemos sobre materiales cotidianos, debatiendo la diferencia entre un objeto y un material y analizando las propiedades de los materiales, por ejemplo, impermeables, duros, lisos, etc.

En Geografía nos centraremos en el Reino Unido y trataremos aspectos de geografía física y humana, capitales y tradiciones. En Historia nos centraremos en los reyes y reinas de Inglaterra.







